

タイムスタンプ	お子さまの年齢	1. 教育(保育)内容や教育方針について	2. 教育の在り方、幼児への対応について	3. 教師の資質や適性について
2024/02/07 14:18:19	3歳児	園外保育で子どもが色々なことに触れ合う機会が多くあるのがとても良いと思います。	どの先生も優しく見守りながら、自立心も尊重してくださっていると思います。	問題なく、どの先生もとても良いと思います。
2024/02/17 21:20:50	5歳児	子ども主体ののびのびとした自由な教育方針で、色々なことに柔軟に対応していただけます。	ひとりひとり良いところも練習中なところもしっかり見ていただけます。	ベテランの先生方が多く、明るい先生ばかりで楽しく、ときに厳しく園生活を支えていただけます。先生間の子供の情報共有もきちんとなされている印象です。
2024/02/21 15:31:20	3歳児	のびのびとしていて、こどものしたいことをさせてくれている。	いろいろな先生が園児の名前を覚えてくれていて、みんなで見ている。	どの先生も、こどもをよく見ている。
2024/02/21 20:46:51	5歳児	園外保育が多く家では中々出来ない事を体験させてもらった。子ども達がのびのび過ごせて自由だが、その分自分で考える力がついたと思います。	子ども達の個性を大事にしてくれて、否定せずまず受け止めてくれるのが有り難かったです。	毎日の保育が忙しくて大変だと思いますが、先生達はいつも楽しそうに子ども達と接してくれて感謝しています
2024/03/04 17:49:53	5歳児	横並び一線に学ばせるのではなく、一人一人に向き合っているところを伸ばすようにしていただいていると思います。	自然とたくさん触れ合いながら、人が成長していくうで大切なことを教えていただいていると思います。	いろいろな角度からみていただき、柔軟な対応力を持ってらっしゃる先生方が多いと思います。
2024/03/04 19:48:20	5歳児	キリスト教系の教育機関に馴染みがなかったのですが、良い教えを色々いただき満足しています。	子どもは毎日楽しく幼稚園に通っているのも先生方のご対応に感謝しています。たまに少し行事が多いかも？と思うこともあります。	どの先生に質問をしてもいつも丁寧に答えていただけるので、職員の方のなかでも情報共有がされていると感じます。
2024/03/04 21:08:06	3歳児	満足しています	満足です。子どもに注意するときも、怒るのではなく、諭す感じで、子どもを預けていても安心です。	とても満足です。
2024/03/04 21:57:51	4歳児	決して教えこみではない、子ども達を尊重した伸び伸びとした教育内容で、また自然遊びにも力をいれられており、子どもも楽しく通う事ができております。親としても安心して預けることができ、園長先生はじめ先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。ただ1点、節分行事の取り組みについて考えていただきたい点があります。行事の大切さを伝えることはもちろん大切だと思うのですが、絵本やお話を通して伝える、子ども達同士で豆まきを楽しむ。これらで十分行事の大切さ、楽しさは伝わるのではないのでしょうか。そこにリアルな鬼は必要なのかいなか...先生方のご意見はもちろん保護者の意見も踏まえて、いまいちど考えていただければと感じます。	個人を尊重して関わっていただいていると感じる。	特に
2024/03/05 17:12:51	4歳児	子供の個性を大切に保育して下さり、無理強いやせずその子一人ひとりにあったペースやタイミングを見極めて下さる。	聖愛幼稚園を選んだ一番の理由が、先生方の子供への対応でした。子供を子供として扱わず、大人のように対話し、言葉で接したり、注意をして下さるので、自分自身母親として学ぶことがたくさんあります。	初めは遠慮する気持ちがあり、親としてなんとか自分で頑張らなければと踏ん張っていましたが、次第になんでも相談させていただいていいんだ...と気付かせていただき、それからは先生にすぐにご相談。分からないことは質問し、頼らせていただいております。
2024/03/06 7:35:13	4歳児	キリスト教をベースに人に寄り添う心、自然・伝統行事や国際交流など様々な学びと体験をのびのびとさせてくれる。	先生のペースではなく、子どもたちそれぞれのペースに合わせてくれる。子どもたちがしたいことを何より大事にしてくれる。	先生や職員の方が子どもたちの名前を呼んでくれる。どの先生も感情的になることなく、子どもの年齢に応じてしっかり諭してくれる。

4. 子育て支援や地域との関わりについて	5. 保護者への対応について	6. 安全管理等について	7. 遊具、教材、設備等、園内環境について
行事で地域の方と触れ合う機会もあり、とても良いと思います。	丁寧に接してくれるが、担任と延長保育の先生との連携不足がたまにあるように思います。	問題ないと思います。	園内は清潔で、遊具もたくさんあるので子どもは楽しいと思います。プールが広くて綺麗なのも魅力的です。
園庭開放があったり、カウンセリングの先生がいらっしやったりと充実していると思います。	特に不満はありません。	特に不満はありません。	特に不満はありません。
地域の人とも積極的に関わりを持っている。	帰りに今日の様子を伝えてくれている。急な変更もあるので、戸惑うという声を聞いたことがある。	短大の中なので、安心感がある。	外遊びも中遊びもさせてくれている。
高齢者の方や近所のお店屋さんとのふれあいが持てて良い経験が出来てと思う	先生達みんなおおらかで親近感があり話しやすく相談もしやすいです。	定期的に避難訓練などもしてくれ日頃から安全管理の事をよく考えてくれていると思います	園内は自然もありいい環境だと思います。
花の日礼拝などで地域の方との関わりも大事にされていていいと思います。	細やかにあたたかく対応していただいてありがたいと感じております。	けがなどを把握していただいているので日々教えていただいているので助かっています。	子供達が楽しく安全に遊べ、またたくさんの植物に囲まれて季節も楽しめる環境づくりをされていると思います。
近隣の地域の方々との関係も良好だと思います。園児が周囲の方に関われる機会もあり良い事だと思います。	送迎の際に子どもの様子を伝えてくださったり、行事のアナウンスをしてくれるので助かります。	子供達の安全を第一に考えてくれていると感じます。	やや古くて危ないかな？と感じるところもありましたが3年のうちはかなり修繕、改築があり、子どもが過ごしやすい環境作りに力を入れてくれていると思いました。
子育てに関して悩んでいると相談に乗っていただけます。	とても良いです。	とても良いです。	園庭も広くいきいきと遊んでいるようでとても満足しています。使われているおもちゃも(例えば積み木など)、安全面に配慮されたもので、家庭で購入するのはなかなかハードルの高いグリムスなど使われており感心します。ただし校庭で自転車を使う必要があるのかは前から少し疑問に思っていました。お迎えにいくときなども危ないなど思うことが多々ありました。園児がそれぞれ家庭で練習したり乗り回した方がいいのではないかと考えています。
短大の学祭、クリスマス会などにも気軽に参加できることで、地	こちらの気持ちにも丁寧に、寄り添っていただいていると	特に問題はないと感じる。	園児の人数に対して園庭は狭いと感じるが、そんな状況でも安全に遊べるよう、臨機応変にご対応いただいていると感じる。またストライダー、自転車の数が大変充実しており驚いている。
下の子が未就園児のため、りす組、子育てサークル、園庭開放	些細な出来事だとしてもご丁寧に、何かあった時には細かくご報告して下さるので、何かあれば必ずご報告していただくと、安心してお任せすることができます。	危ないことは理由を説明した上で子供に注意していただいているので、子供にとっても、なぜ危ないのか、なぜしてはいけないのか、理由を理解した上で過ごすことができ有り難く思っております。	園内での習い事の種類を、他にもご用意していただけると嬉しいです。
毎月未就園児子育てサークルで様々なイベントを行っている。	子どもの様子をよく見て下さり、お迎え時や電話でしっかり共有してくれる。どの先生もちょっとした相談でも、寄り添って聞いてくれる。	短大の門に守衛さんがいる。	トイレがきれい。絵本がたくさんある。各教室に年齢に合った遊具が置いてあり、興味関心に応じて都度遊具を入れ替えている。各教室以外にも子どもたちの居場所になるようなスペースがいくつか設けてあり、のびのびと過ごせるよう配慮してある。